
Nota Oficial: Rubens José Leite 

Assunto: Da impossibilidade de participação do Nb41 Arachá Sports Sociedade 

Anônima de Futebol no Campeonato Mineiro 2025 – 2ª Divisão  

 

Rubens José Leite, na qualidade de Diretor Presidente do Nb41 Arachá Sports Sociedade 

Anônima de Futebol, declara que segue trabalhando para consolidar o Nb 41 Arachá 

Sports no cenário esportivo nacional, estruturando sua Sociedade Anônima do Futebol 

(SAF), desta feita vem a público comunicar aos torcedores e colaboradores o seu 

planejamento e atualizar quanto os últimos acontecimentos.  

A SAF do Nb 41 Arachá Sports está em fase de estruturação, envolvendo registro perante 

a Junta Comercial do Estado de Minas Gerais para fins de obtenção do CNPJ. 

Muito embora a Federação Mineira de Futebol venha se colocando à disposição e 

prontificando a ajudar o Nb 41 Arachá naquilo que a compete e dentro dos limites 

institucionalmente fixados, infelizmente, não foi possível ainda realizar a inscrição e 

associação do time junto a Federação. 

No dia 08 de maio de 2025 a Federação Mineira de Futebol publicou o Ofício Circular 

FMF/PRES/005/2025, no qual abriu inscrições para os clubes interessados em 

participarem do Campeonato Mineiro 2025 – 2ª Divisão, fixando os requisitos para a 

inscrição, cujo prazo final de inscrição é no dia 14.05.2025. 

O processo de criação da SAF é complexo e exige inúmeras situações, documentos e 

procedimentos até que possa ser criado o CNPJ da empresa perante a Junta Comercial 

e, consequentemente, a possibilidade de filiar-se a Federação e daí, estar apto ao jogo. 

Lado outro, entende ser necessário um grande planejamento para que possamos 

participar do campeonato de forma a termos grandes chances de alcançar os objetivos 

e, mais do que isso, para representar bem a cidade e nossos torcedores. 

Creio também que precisamos ter uma estrutura mínima para o desenvolvimento da 

prática esportiva profissional, bem como, para atendermos os nossos torcedores. 

Assim, o tempo que resta para participação no arbitral do Campeonato Mineiro da 

Segunda Divisão se tornou exíguo e ainda que estejamos empenhando todos os nossos 

esforços, não será possível realizar tudo que se faz necessário para que possamos 

competir. 

Não quero que o projeto do time profissional trilhe o caminho de insucesso como de 

outros clubes espalhados pelo país, por isso buscamos ser diferentes para alcançarmos 

nossos objetivos, tornarmos grandes e representar muito bem a cidade e os nossos 

torcedores. 

Porém, para isso, necessário se faz dar um passo atrás, para que possamos dar vários 

passos à frente no próximo ano. 



Em tempo manifesto publicamente meus sinceros agradecimentos ao Senhor Prefeito 

Municipal de Araxá/MG, Rubens Magela da Silva e ao Srº Secretário de Esportes, José 

Antunes Soares Júnior, (Dedé) que não mediram esforços para contribuir e dar 

condições para que o clube pudesse utilizar o Estádio Municipal Fausto Alvim para 

mandar os jogos. 

Permanecemos firmes no propósito de proporcionar à cidade de Araxá um time de 

futebol de qualidade, para tanto optamos por investir no planejamento e na 

estruturação do clube antes de iniciar a participação no Campeonato. 

Agradeço a todos aqueles que depositaram confiança no projeto, contando com a 

compreensão de todos. 

 

Araxá/MG, 14 de maio de 2025. 

 

 

Rubens José Leite 
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